
本会職員より皆さんへ 

 

（本会に就職して二年目の職員からのメッセージです） 

 

私はひかり乳児院で保育士として働いています。 

様々な理由で、親と離れて生活する子ども達の、 

不安な気持ちや寂しさを受け止め、寄り添いながら、 

一人ひとりが安心して生活できるような支援や関わ 

りを心掛けています。 

まだまだ経験が浅く勉強の日々ですが、子どもたち 

の成長を近くで見守る事が出来るこの仕事に強い 

やりがいを感じています。  

保育士 今泉  

 

岩西保育園で一年間働いて感じたことはやりがいと 

魅力です。保育士は子どもの命を預かる責任の重い  

仕事ですが、毎日少しずつ成長していく子どもたちを 

身近で感じることができ、やりがいを感じることが多い 

です。また、子どもと関わる中で、次はこうしてみよう 

など保育に活かしていけるように悩みながら、自身も 

少しずつ成長し続けられるというところも魅力の一つと 

感じています。          保育士 水永 


